

# Advierten catástrofe energética mundial

La Haya, mayo 16. (AP). (Por Nel Slis). El mundo enfrenta una catástrofe a menos que se hagan esfuerzos inmediatos para desarrollar fuentes de energía alternativas del petróleo, advirtió hoy un grupo internacional de especialistas energéticos.

El comité de expertos para el estudio de las estrategias energéticas alternativas, constituido por representantes de 15 naciones, exhortó a la investigación de todas las fuentes energéticas disponibles. El llamamiento fue efectuado al iniciarse la reunión de La Haya tras completarse un estudio energético iniciado en 1972. Al presentar el informe, el

profesor Carroll L. Wilson, del Instituto Tecnológico de Massachussets, declaró:

"El mundo occidental debería limitar radicalmente el crecimiento del consumo de energía y recurrir en gran escala a otras fuentes energéticas distintas al petróleo. Tales esfuerzos deben tener el carácter de una acción de guerra. Si no se hace así, las consecuencias serán catastróficas para el mundo".

### No podrá satisfacer

Según el informe, la producción de petróleo no podrá satisfacer más el aumento de la — Pasa a la página 28 —

## Orfila no asistirá a reunión de CECON en Argentina

Washington, mayo 16. (AP). (Por Ary Moleon). El secretario general de la OEA, Alejandro Orfila, no asistirá a la reunión que iniciará mañana en Buenos Aires la Comisión Especial de la Organización (CECON) que la América Latina usa para las negociaciones comerciales con los Estados Unidos. Un portavoz de Orfila desestimó las especulaciones de que la ausencia se debía al caso Graiver, y señaló que el diplomático argentino no viajará "porque nunca se ha contemplado tal gestión".

Señaló que en representación de Orfila asistirá el subsecretario mexicano para cooperación económica, Santiago Meyer.

Las autoridades argentinas han

abierto una investigación sobre la denuncia de que Graiver habría supuestamente administrado los dineros obtenidos por los guerrilleros peronistas por la liberación de personas secuestradas.

Se ha revelado que Orfila recomendó al banquero argentino Da- — Pasa a la página 29 —

## Campaña electoral de Israel culmina con acalorado debate

Jerusalén, mayo 16. (UPI). La campaña electoral de Israel culminó hoy con un acalorado debate en el Parlamento sobre las relaciones de la nación judía con Estados Unidos, uno de los principales tópicos de discusión en la reñida campaña previa a los comicios parlamentarios. Las autoridades electorales predijeron que más del 80 por ciento de los 2.236.293 ciudadanos en condiciones de votar, sobre una población de 3.200.000 habitantes, depositarán sus sufragios en los 3.380 colegios electorales a partir de las 7 de la mañana de mañana. Los colegios cerrarán a las 11 de la noche (21:00 GMT).

Los expertos que han estudiado la opinión pública no esperan que ni el Partido Laborista, que hasta ahora ha sido siempre el mayoritario en Israel desde que el país logró su independencia

en 1947, ni el principal bloque de oposición, el Likud, logren la mayoría absoluta en las elecciones, lo que forzará al ganador del mayor número de escaños a buscar alianzas con otros partidos para establecer un gobierno de coalición.

Un dirigente del Partido Laborista, que ha ocupado altos cargos en gobiernos anteriores, dijo que si ese partido no logra — Pasa a la página 29 —

## Condenan yugoslavo por accidente aéreo

Zagreb, Yugoslavia, 16 (Latin-Reuters). Un encargado de control de vuelos yugoslavo fue condenado hoy a siete años de pri- — Pasa a la página 53 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA  
CRISIS PETROLERA. Washington, mayo 16. (AP). Carroll L. Wilson, del Instituto Tecnológico de Massachussets, dijo hoy en conferencia de prensa que la crisis petrolera mundial se halla alarmantemente cerca.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA  
JUANITA CASTRO. Nueva Orleans, mayo 16. (AP). La hermana de Fidel Castro, Juanita, usando anteojos, encabeza hoy una manifestación de protesta contra la partida del primer barco turístico de Estados Unidos a Cuba en los últimos 16 años.

## Pese a crisis de gasolina A. L. con más autos que otra región

Nueva York, mayo 16. (AP). Pese a sus crecientes problemas de abastecimiento de gasolina, América Latina tiene más automóviles per cápita que cualquier otra región del mundo subdesarrollado, dice hoy la publicación noticiosa "Carta de Visión". En un artículo titulado "Latinos locos por los autos" la publicación sostiene que en las ciudades latinoamericanas hay diez automóviles por cada 100 habitantes, contra un promedio de dos cada 100 en Asia y África.

Agrega que por cada 24 personas hay un vehículo privado en toda la región, 73 en el África y 84 en el Asia. Argentina, Bra- — Pasa a la página 24 —

## Helicóptero vuelca en azotea de Pan Am N. Y.: 4 muertos

Nueva York, mayo 16. (UPI). (Por Joseph Gambardello). Un helicóptero volcó en la azotea del edificio Pan Am, mientras estaba tomando pasajeros para un viaje al aeropuerto Kennedy, dando muerte a cuatro personas y lanzando una lluvia de escombros a la calle, desde 59 pisos de altura. Pudo haber sido una tragedia de proporciones ya que a esa hora las 5:35 de la tarde, las calles están congestionadas con la gente que retorna a sus hogares y el edificio Pan Am se levanta sobre la estación ferroviaria Grand Central, una importante terminal ferroviaria y nudo de subterráneos.

Una persona murió en la calle, alcanzada por los escombros y otras nueve quedaron heridas.

Al volcar el helicóptero, con sus motores en marcha, las aspas se deshicieron y numerosos trozos — Pasa a la página 43 —

## "1977 será año de resolución para tratado sobre el Canal"

Panamá, mayo 16. (AP). El canciller Nicolás González Revilla dijo que "1977 será el año de la resolución" para el nuevo tratado sobre el Canal de Panamá con Estados Unidos. Declaró ante un grupo de empresarios panameños que las negociaciones están aún "en estado de consultas", pero añadió que esperaba una decisión en el curso de este año. Fue el primer comentario oficial del canciller acerca de las negociaciones que se reanudarán mañana en Washington.

Esta segunda serie de negociaciones concertadas bajo el gobierno del presidente Jimmy Carter — que ha prometido solucio- — Pasa a la página 53 —

nar la cuestión del Canal tan pronto como sea posible — fue suspendida la semana pasada de modo que los enviados panameños pudiesen efectuar consultas directas con el jefe de Estado, general



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA  
MUERTE Y DESTRUCCION. Nueva York, 16 de mayo. (AP). Un helicóptero que estaba recogiendo pasajeros para un vuelo al aeropuerto Kennedy, volcó en el helipuerto situado en la azotea del edificio de Pan American, de 59 pisos, causando muerte y destrucción arriba, y regando restos letales sobre las calles llenas de gente a la hora de salida de las oficinas.